

Herzlichen Dank

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme, den vielen persönlichen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

# Rolf Kiener

erfahren durften.

Speziell danken wir allen, die das Leben von Rolf bereichert und ihm Gutes erwiesen haben.

Besonders danken wir Herrn Dr. med. V. Hebeisen für seine liebevolle Betreuung, Herrn Pfarrer M. Graf für die würdevolle Abschiedsfeier, Frau U. Toscheff-Reck und Frau E. Profos für die musikalische Umrahmung.

Im Weiteren danken wir für Blumengaben, Geschenke, Geldspenden für Grabschmuck und Spenden zu Gunsten Médecins Sans Frontières.

Herrenschwanden, im Februar 2016

Die Trauerfamilie